

# Polres Blitar Kota Laksanakan Vaksinasi dan Pengangkatan Orang Tua Asuh Anak Yatim Piatu Terdampak Covid-19

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 17, 2021 - 23:15



*Kepolisian Resor Kota Blitar menggelar kegiatan Vaksinasi dan Pengangkatan Orang Tua Asuh Anak Yatim Piatu Terdampak Covid-19 yang dilaksanakan di Gedung Graha Patria Jalan Cokroaminoto No. 1, Kelurahan Kepanjenlor, Kecamatan Kepanjenkidul, Jumat (17/09/2021)*

KOTA BLITAR - Dampak pandemi Covid-19 memang cukup dirasakan oleh

masyarakat. Tidak hanya berimbas pada aspek kesehatan maupun ekonomi tetapi juga sosial dan pendidikan. Terlebih bagi anak-anak yatim piatu terdampak Covid-19. Keberadaan anak-anak yang harus menyanggah status yatim piatu akibat orang tua mereka meninggal dunia karena Covid-19 tak luput menjadi perhatian jajaran Polres Blitar Kota.

Dalam rangka HUT Lalu Lintas Bhayangkara ke-66 Tahun 2021, Kepolisian Resor Kota Blitar menggelar kegiatan Vaksinasi dan Pengangkatan Orang Tua Asuh Anak Yatim Piatu Terdampak Covid-19 yang dilaksanakan di Gedung Graha Patria Jalan Cokroaminoto No. 1, Kelurahan Kepanjenlor, Kecamatan Kepanjenkidul pada hari Jumat (17/09/2021).

Tak hanya datang untuk ikut vaksinasi, Forkopimda bersama anggota Sat Lantas Polres Blitar Kota juga menyalurkan paket bingkisan serta santunan sebagai bentuk perhatian jajaran kepolisian kepada mereka. Dalam hal ini membantu warga, khususnya anak-anak yang kini harus kehilangan orang tuanya dan berstatus yatim piatu akibat terdampak Pandemi Covid-19 di wilayah hukum Polres Blitar Kota.

Kapolres Blitar Kota AKBP Dr. Yudhi Hery Setiawan, S.I.K., M.Si menyampaikan hari Jumat ini merupakan hari dengan penuh rasa syukur ke hadirat Allah SWT karena dapat hadir guna mengikuti kegiatan HUT Lalu Lintas Bhayangkara ke-66 tahun 2021 dengan tema "Polantas Yang Presisi Dan Tangguh Dan Tumbuh Di Era Kenormalan Baru" yang dikemas dalam kegiatan pengangkatan orang tua asuh bagi anak yatim piatu dampak Covid-19 di Wilayah Hukum Polres Blitar Kota sekaligus mengikuti giat di Polda Jatim melalui virtual zoom.

"Bagi masyarakat atau anak-anak yang orangtuanya yang meninggal dunia akibat Covid-19, oleh anggota Sat Lantas hari ini diangkat menjadi anak asuh. Sehingga anak-anak kita yang orangtuanya meninggal dunia karena Covid-19 tentunya kita berikan perhatian dan dukungan moral supaya anak-anak kita dapat tumbuh dan berkembang seperti anak-anak yang lainnya," jelas Kapolres Blitar Kota.

Lebih lanjut Kapolres Blitar Kota mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Satuan Lalu Lintas Polres Blitar Kota atas terselenggaranya Gelar Vaksinasi dan Pengangkatan Orang Tua Asuh Anak Yatim Piatu Terdampak Covid-19, AKBP Yudhi juga berharap semoga menjadi ladang amal ibadah bagi kita semua.

"Yang diangkat oleh anggota Polres Blitar Kota yaitu 50 anak dan untuk pagi ini perwakilan hanya 20 orang saja jadi Seluruh anggota Sat Lantas Polres Blitar Kota memiliki anak asuh," tambahnya.

Sementara itu, Fitri warga Sanankulon yang merupakan salah satu anak yatim piatu korban Covid-19 menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada jajaran Polres Blitar Kota atas kepedulian dan perhatiannya.

"Selamat Ulangtahun kepada Satuan Lalu Lintas Bhayangkara Polres Blitar Kota yang ke-66, saya sampaikan banyak-banyak terima kasih sekali dari saya dan juga teman-teman sebagai anak asuh karena kedua orangtua kami sudah tiada karena Covid-19. Mudah-mudahan Allah yang membalasnya. semoga Polres Blitar Kota kedepannya semakin jaya dan semakin dekat dengan masyarakat,"

ujar Fitri. (\*\*\*)